

## Aduanas decomisó cocaína y remedios falsos

En un procedimiento rutinario en el Complejo Fronterizo de Chungará, que une Chile con Bolivia, funcionarios de Aduanas decomisaron tres kilos de cocaína. La droga se ocultaba dentro de una maleta con doble fondo y fue descubierta gracias a la utilización de tecnología no invasiva.

El detenido, de nacionalidad boliviana, quedó en evidencia al momento de la fiscalización rutinaria por parte de los funcionarios de Aduana quienes, ante el nerviosismo del viajero, procedieron a una revisión exhaustiva de su equipaje, detectando una sustancia oculta al interior de éste. Para el Director de la Aduana de Arica, Luis Zárate Quiero, este decomiso "deja en evidencia el trabajo profesional de nuestros y nuestros funcionarios en los puntos de control en la región, impidiendo el ingreso de droga a nuestro país".

Mediante un analizador de partículas Trumar, se confirmó que se trataba de cocaína, específicamente, 3.060 gramos de la sustancia, escondida en una plancha en el fondo de su maleta de viaje.

El detenido quedó en prisión preventiva y se dio un plazo de 120 días para la investigación por parte de la Fiscalía.

### MEDICAMENTOS FALSOS EN CHACALLUTA

Mientras tanto, en el Complejo Fronterizo de Chacalluta, el equipo fiscalizador de la Aduana incautó 1.800 píldoras rotuladas como Sentis que indicaba contener Fentarmina Clorhidra-



MEDICAMENTOS DECOMISADOS.

to 37,5 mg, un medicamento utilizado para bajar de peso.

Los pasajeros de nacionalidad chilena, al momento de la fiscalización no pudieron explicar, ni demostrar la legalidad de los medicamentos que transportaban, por lo que se procedió a incautar las pastillas según lo establecido en la Ordenanza de Aduanas.

Asimismo, se pudo constatar que los medicamentos no contaban con la autorización del Instituto de Salud Pública y, al chequear su composición con el analizador de partículas, quedó en evidencia que se trataba de medicamentos falsificados, ya que su compuesto activo no era Fentarmina Clorhidrato, sino Celulosa, el que tiene efectos en el sistema digestivo. Al respecto, Luis Zárate, recaló la importancia del trabajo de Aduana en la frontera. "La incautación de estos medicamentos falsificados son de suma importancia para la protección de las personas. Puede que parezca una cifra marginal, pero pastillas falsas, pueden provocar efectos irreparables para quienes las consuman", puntualizó la autoridad.



UNA DE LAS MALETAS QUE OCULTABA COCAÍNA.